
年度 協力金
2019年  689万円
2020年 1264万円
2021予算 1000万円
合計 2953万円

順位
不交付
自治体

2021年予算
2019-2021
３ヵ年平均

1 豊田市 1.28201 1.42098
2 みよし市 1.2887 1.41385
3 刈谷市 1.21779 1.31094
4 東海市 1.21603 1.27581
5 安城市 1.19916 1.25947
6 碧南市 1.1352 1.20524

7 小牧市 1.1313 1.21808
8 大府市 1.09916 1.15643
9 ⻑久⼿市 0.99981 1.06246
10 高浜市 1.00619 1.02444

各階
部屋 人 2019年案 人 2021案 人 有 無 有 無 有 無 現 改

4床×19 76 4床×10 40 4床×10 40 7 4 11 2 8 3 4
3床×1 3 3床×1 3 3床×９ 27

ト3床×7 21

４階 4床×18 72 4床×13 52 3床×16 48 7 4 15 0 7 4 4 7
4床× ７ 28 4床× ７ 28 3床×６ 18 15 10 21 4 20 5 3 3

2床×１ 2

２階４床×17 68 4床×13 52 ３床×14 42 10 4 16 0 10 4 4 4
ト3床×2 6

合計 現在 247 2019案 202 2021案 177 39 22 63 6 45 16 11 18
総計 △64　255床△31　289床319床 個室トイレ有無 集中治療

３階

個室トイレ有無

５階

集中治療大部屋構成 トはトイレ付3人床

64病床削減、改修費半減
２
０
１
９
年
案
の
３
床
９
室
ト
イ
レ
廃
止

市
は
２
０
１
８
年
に
３
４
０
０
万
円
で
、
病
院
リ
ニ
ュ
ー

ア
ル
設
計
完
成
。
19
年
～
21
年
の
３
年
間
に
約
13
億
円
で
リ

ニ
ュ
ー
ア
ル
を
計
画
し
ま
し
た
。
４
床
室
が
狭
い
の
で
３
床

に
し
31
床
削
減
し
２
８
９
床
に
す
る
も
の
で
し
た
。
３
床
室

の
う
ち
９
室
に
ト
イ
レ
設
置
、
個
室
69
床
（
８
室
増
）
ト
イ

レ
な
し
22
室
か
ら
６
室
に
改
善
す
る
も
の
で
し
た
。
と
こ
ろ

が
、
19
年
９
月
26
日
、
国
が
「
統
合
再
編
対
象
４
２
４
病
院
」

に
碧
南
市
民
病
院
を
名
指
し
し
ま
し
た
。
市
長
は
い
っ
ぺ
ん

で
腰
が
引
け
リ
ニ
ュ
ー
ア
ル
を
延
期
。
1
年
後
の
２
０
２
０

年
11
月
に
、
64
床
（
２
割
）
削
減
で
２
５
５
床
に
す
る
リ
ニ
ュ
ー

ア
ル
の
修
正
計
画
を
議
会
に
示
し
ま
し
た
。
国
が
「
１
割
以

上
病
床
削
減
す
れ
ば
補
助
金
出
す
」
の
指
示
に
沿
っ
た
も
の

で
す
。
さ
ら
に
コ
ロ
ナ
禍
で
10
カ
月
延
期
し
、
今
９
月
議
会

に
条
例
、
補
正
予
算
を
追
加
議
案
上
程
し
ま
し
た
。
修
正
計

画
に
は
３
床
室
ト
イ
レ
全
廃
止
。
61
個
室
に
ト
イ
レ
な
し
も

16
室
残
っ
て
い
ま
す
。
日
本
共
産
党
は
「
コ
ロ
ナ
で
医
療
頻

拍
病
床
不
足
、
自
宅
療
養
で
亡
く
な
る
人
も
。
２
割
も
病
床

削
減
は
だ
め
。
築
後
32
年
た
っ
て
本
格
的
な
改
修
が
必
要
。

事
業
費
増
額
、
ゆ
と
り
あ
る
改
修
期
間
で
悔
い
の
な
い
病
院

に
」
と
議
案
に
反
対
し
ま
し
た
。

発行：日本共産党碧南市会議員団 市会議員団の活動をお知らせします。
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９
月
29
日
、
自
民
党
新
総
裁
に
岸
田
文
雄
氏
が
決
ま
り
ま
し
た
。
総
裁
選
は
「
新
型
コ
ロ
ナ
失
政
」
や
強
権
・
腐
敗
政
治
に
対

す
る
国
民
の
怒
り
と
運
動
に
追
い
詰
め
ら
れ
た
菅
首
相
が
、
政
権
を
投
げ
出
す
も
と
で
行
わ
れ
ま
し
た
。
ト
ッ
プ
が
変
わ
っ
て
も

「
安
倍
・
菅
直
系
政
治
」
の
中
身
は
変
わ
り
ま
せ
ん
。
東
京
都
議
選
、
横
浜
市
長
選
挙
で
の
野
党
共
同
の
勝
利
。
碧
南
市
の
県
議

会
議
員
補
欠
選
挙
で
、
日
本
共
産
党
磯
貝
明
彦
候
補
に
２
９
４
０
票
（
得
票
率
22
・
２
％
）
で
大
健
闘
し
菅
退
陣
の
追
い
風
と
な

り
ま
し
た
。
碧
南
９
月
市
議
会
で
は
、
碧
南
市
民
病
院
の
病
床
削
減
と
リ
ニ
ュ
ー
ア
ル
予
算
を
半
減
す
る
追
加
議
案
が
出
さ
れ
ま

し
た
。
日
本
共
産
党
は
、
３
人
床
や
個
室
の
全
室
ト
イ
レ
付
に
、
２
割
の
病
床
削
減
は
撤
回
を
求
め
反
対
し
ま
し
た
。

病
院
審
議
会
で
も
３
人
床
ト
イ
レ
の
意
見

２
０
２
０
年
11
月
16
日
の
病
院
運
営
審
議
会
で
「
安
城

更
生
病
院
で
は
各
部
屋
に
ト
イ
レ
が
あ
っ
た
。
３
人
床
に

ト
イ
レ
を
設
置
で
き
な
い
の
か
」
と
委
員
か
ら
発
言
。
当

局
は
収
益
費
用
の
点
か
ら
最
小
限
度
の
改
修
と
否
定
。

ボートピア ３年間で2953万円の協力金
競艇収入は市民に還元を
競艇で71万人から63億円を稼ぐ

高浜市二池町住民などの反対運動を押し切って、競
艇券売所ボートピアが開設して３年目を迎え総額2953
万円の協力金が市に入りました。決算審査で日本共産
党山口はるみ議員は「タナボタでもらった協力金でく
るくるバスが買える。高齢者タクシー券も実施できる。

全額一般会計に入れて市民に還元しないのか」と市長に迫りました。

施設前の市道３千万円で拡幅
「環境整備協力金」の名目で、利益の０．２％が市に入

りますが、２０１９年で６８９万円。２０２０年で１２６
４万円。２０２１予算で１０００万円。合計２９５３万円
となります。一方で碧南市は、施設前の市道を３０６８万
円（内用地費４７４万円）で拡幅整備しました。

久沓町にくるくるバスを
くるくるバスは今、碧南工業高校からあおきスーパー交差点を左折して

ケーズの方に行きます。「ボートピア前の道路が広くなったので、ボート
ピア前まで延長し、坂上橋から久沓町にくるくるバスを回してほしい」と
久沓町住民から要望があがっています。

９月議会
ト
イ
レ
改
修
は
絶
対
必
要

９
月
に
市
民
病
院
に
入
院
し
ま
し
た
。
２
日
間
個
室

で
ト
イ
レ
付
で
し
た
が
狭
く
、
尿
測
量
が
大
変
で
し
た
。

そ
の
後
２
日
間
４
人
床
で
部
屋
外
の
共
用
ト
イ
レ
に
頻

繁
に
行
く
の
が
本
当
に
困
り
ま
し
た
。
高
齢
者
な
ら
な

お
さ
ら
で
し
ょ
う
。
せ
っ
か
く
市
民
病
院
を
リ
ニ
ュ
ー

ア
ル
す
る
な
ら
、
患
者
や
市
民
の
声
を
聴
い
て
ほ
し
い
。

他
の
新
し
い
病
院
で
は
部
屋
付
き
ト
イ
レ
は
当
た
り
前
。

看
護
師
さ
ん
が
が
ん
ば
っ
て
い
る
か
ら
一
層
思
い
ま
す
。

（
西
端

Ｓ
さ
ん
女
性
）

県下６位の財政力碧南市
新型コロナの中で、市民のくらしは大変。

ところが碧南市は愛知県

下38市中6位の財政力です。

18歳までの医療費無料化

は、碧南市、高浜市が取

り残され西尾市長選挙で

は公約されています。

2022年度から民間で行っ

ている送迎サービスが廃

止されます。「高齢者タ

クシー券を」と声が上がっ

ています。安城市は今年

10月実施を早め8月から開

始。65歳以上500円×36枚

で430人に交付しています。

市民病院リニューアル計画
左から、現行、2019年度予算の案、2021年9月議決計画

国
が
消
費
税
で
補
助
し
病
床
削
減
促
進

自
公
政
権
は
「
病
床
削
減
１
割
以
上
行
う
と
補
助
金
を
出
す
」

と
誘
導
し
て
い
ま
す
。
２
０
２
０
年
３
千
床
削
減
、
60
億
円
を

補
助
。
２
０
２
１
年
に
は
１
万
床
減
、
医
師
１
６
０
０
人
。
看

護
師
５
８
０
０
人
に
相
当
し
ま
す
。
国
追
随
で
な
く
市
民
病
院

を
守
り
医
療
・
介
護
な
ど
ケ
ア
に
手
厚
い
市
に
し
ま
し
ょ
う
。



共産党 みらいク 公明党 碧政会 市⺠ク 志政会 創政会
    議案内容 可否 ２人 ２人 ２人 2人 ３人 ４人 6人
2020年度決算、一般会計 可決 × ○ ○ ○ ○ ○ 〇
市⺠病院病床削減 可決 × ○ ○ ○ ○ ○ 〇
ミャンマー国軍弾圧暴力停止陳情 不採

択
総務にいない × × × × × ×

９月議会の各会派の態度　（○＝原案賛成 ×＝原案反対）
会派と所属議員数

対象年齢 要件 支給内容 事業費 申請者
安城市 65歳以上 要介護支援認定者 500円×月/3枚 770万円 430人
⻄尾市 75歳以上 介護所得１〜7まで 〃 予877万円 644人
豊田市 65歳以上 要介護認定 年間16,000円 予3900万円 2276人
刈谷市 65歳以上 要支援２〜非課税 780円×月/3枚 281万円 198人

日本共産党碧南市委員会

市議会議員 市議会議員 市民運動部長

山口はるみ 岡本守正 磯貝明彦
☎42-8940 ☎41-5357 ☎48-2718
三度山町 2-70-4 笹山町 6-29 若松町 3-253

経済効率のみを優先し、医療や介護を切り捨て

る新自由主義の政治か、大本からの転換が問われ

ています。今こそ野党が連合政権構想で新しい社

会の姿を示すときです。「ケアに手厚い社会」

「人間らしく働けるルール」「ジェンダー平等社

会」など、コロナ危機を乗り越えて新しい日本を

つくる「五つの提案」で政権交代に挑戦する決意

です。

党名に込めた未来ビジョン
「日本共産党」という党名は、気候危機や貧富

の格差拡大を解決できない利潤第一の資本主義を

乗り越える展望が込められています。「アメリカ

いいなり、大企業中心政治を変えるために日本共

産党とともに力を合わせましょう。

碧
南
市
会
議
員
団
の
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
ご
覧
く
だ
さ
い

新しい日本をつくる五つの提案
○新自由主義から転換し格差を正し暮らし家計応援第一の政治
○憲法を守り、立憲主義・民主主義・平和主義を回復する
○覇権主義への従属・屈服外交から抜け出し、自主・自立の平和外交に
○地球規模の環境破壊を止め、自然と共生する経済社会をつくる
○ジエンダー平等社会の実現、多様性を大切にし個人の尊厳を尊重

日本共産党

野党４党が政策合意

野党は団結を
野党共通政策の提言（骨子）
―命を守るために政治の転換を―

１、憲法に基づく 政治の回復
２、科学的知見に基づく新型コロナウイルス対策

の強化
３、格差と貧困を是正する
４、地球環境を守るエネルギー転換と地域分散型

経済システムへの
移行
５、ジェンダー視点
に基づいた自由で
公平な社会の実現

６、権力の私物化を
許さず、公平で透
明な行政を実現する

一
、
豪
雨
・
津
波
・
地
震
対
策

山
口
議
員
は
「
市
役
所
以
南
の
地
域
が
ハ
ザ
ー
ド
マ
ッ
プ
で
も
浸
水

や
液
状
化
の
危
険
地
域
に
な
っ
て
い
る
」
と
指
摘
。
熱
海
の
土
砂
崩
れ

や
各
地
の
被
害
に
学
ん
で
防
災
対
策
強
化
を
求
め
ま
し
た
。

蜆
川
堤
防
耐
震
化
は
令
和
５
年
で
完
了
の
予
定
。
「
河
口
水
門
は
堤

防
完
了
後
に
考
え
る
」
と
の
市
当
局
に
「
水
門
の
必

要
性
を
市
が
認
識
し
同
時
進
行
で
」
と
求
め
ま
し
た
。

川
口
町
の
防
災
拠
点
施
設
は
、
西
尾
市
防
災
ス
テ
ー

シ
ョ
ン
が
今
年
４
月
に
供
用
開
始
、
碧
南
市
も
国
機

関
へ
強
力
な
働
き
か
け
を
と
求
め
ま
し
た
。
市
内
10

カ
所
の
急
傾
斜
地
の
周
知
と
、
半
崎
町
宮
下
住
宅
周

り
の
用
水
ふ
た
か
け
や
、
ボ
ロ
ボ
ロ
鉄
板
の
改
修
を

求
め
ま
し
た
。

二
、
病
院
リ
ニ
ュ
ー
ア
ル
、
経
営
状
況

コ
ロ
ナ
禍
で
医
療
、
保
険
所
の
拡
充
こ
そ
必
要
と
、
碧
南
高
浜
の
保

健
所
復
活
を
求
め
ま
し
た
。
過
去
10
年
間
以
上
、
法
定
内
繰
入
金
だ
け

で
運
営
し
て
き
た
市
民
病
院
を
評
価
す
べ
き
と
市
長
に
指
摘
し
ま
し
た
。
。

三
、
県
道
の
拡
幅
で
歩
道
設
置
を

千
葉
県
で
子
ど
も
が
歩
道
の
な
い
道
路
で
重
傷
を
負
う
事
故
も
あ
り
、

旧
大
浜
警
察
署
か
ら
大
浜
小
学
校
。
西
端
小
学
校
南
の
歩
道
を
求
め
ま

し
た
。
市
は
県
へ
要
望
す
る
と
応
え
ま
し
た
。

岡
本

守
正
議
員
の
一
般
質
問

一
、
資
源
ご
み
立
ち
番
廃
止

２
０
２
２
年
度
か
ら
、
市
当
局
は
全
市
の
資
源
ご
み

立
ち
番
を
廃
止
し
ま
す
。
シ
ル
バ
ー
人
材
セ
ン
タ
ー
に

登
録
し
て
1
回
３
千
円
で
専
任
者
を
置
く
と
答
弁
さ
れ

ま
し
た
。

二
、
核
兵
器
廃
絶
へ

政
府
は
、
唯
一
の
被
爆
国
な
の
に
核
兵
器
禁
止
条
約

の
批
准
を
行
い
ま
せ
ん
。
市
長
は
平
和
首
長
会
議
の
一

員
と
し
て
も
政
府
に
働
き
か
け
を
、
碧
南
市
非
核
宣
言

を
求
め
ま
し
た
。
市
長
は
、
答
弁
も
せ
ず
平
和
と
核
廃

絶
に
背
を
向
け
ま
し
た
。

三
、
く
る
く
る
バ
ス
拡
充
、
高
齢
者
タ
ク
シ
ー
券
を

く
る
く
る
バ
ス
を
一
台
増
や
し
、
外
周
を
南
北
に
分

割
、
西
端
側
に
二
台
走
ら
せ
れ
ば
、
一
時
間
一
本
に
な

る
と
岡
本
議
員
が
対
案
を
示
し
ま
し
た
。
ま
た
イ
ス
の

設
置
も
遅
々
と
し
て
進
ん
で
い
ま
せ

ん
。
能
動
的
な
調
査
と
設
置
を
求
め

ま
し
た
。
篭
田
町
バ
ス
停
前
に
は
、

手
作
り
の
イ
ス
を
市
民
が
設
置
。
今

は
壊
れ
て
い
ま
す
。
高
齢
者
タ
ク
シ
ー

券
は
下
表
の
よ
う
に
各
地
で
実
施
。

比例東海予定候補
長内史子（33歳）もとむら伸子衆院議員 しまづ幸広前衆院議員

気候危機を打開共産党 2030戦略
2030までにたった１％ＣＯ２削減 碧南石炭火力発電所
日本共産党は「気候危機を打開する日本共産党の２０３０戦略」
を発表。コロナ問題と気候危機の問題を総選挙の政策にし、子
どもや孫たちの未来を守ろうと呼びかけています。今の資本主
義のなんでも利益優先ではなく、経済も雇用も守り、科学の力
で環境を守る具体的な対策を掲げています。

碧南火力発電所JERAのアンモニアめどなし
９月２１日碧南市議会臨海特別委員会で(株)ＪＥＲＡ 碧南

火力発電所所長の谷川勝哉氏を講師に「2050年の脱炭素社会実
現にむけて～ＪＥＲＡの取り組み」と題して勉強会が開かれま
した。JERAは政府とともに2050年炭素排出ゼロをめざしている
ものの、石炭と混焼するアンモニアは、現在日本全国で農業な
どに使われている総量108万ｔと同量が必要で、全部海外からの
輸入。確保にめどはたっていないと言われました。2030年まで
は試験的な混焼でＣＯ２はわずか１％の削減しかできないとの
ことでした。電力の売り手として、エネルギー転換となる再生
エネルギーについては消極的。ドイツなど先進例も紹介しませ
んでした。

再エネ、省エネ、断熱で２０３０年ＣＯ２半減、５０年ゼロに
日本共産党は、日本のＣＯ２排出の６割が発電所や産業。

85事業所で半分。200事業所で60％を占めています。この脱炭素
化が重要と、政権交代で改革を決意しています。


